
L'an deux mille dX, le 24 mars e 21 n,le Conseil Municipal de la commune de Saint L6on s'est r6uni
au lieu ordinaire de ses s6ances, salle du Conseil Municipal en Mairie, sur convocation r6gulidre, sous la
pr6sidence de Monsieur LANDET Jean-Claude, Maire de la commune.

Date de convocation :1710312010

Nombres de membrcs en exercice : /5

Membres ol€sents i la s6ance : 13

Monsieur le Maire : Jean-Claude |-,ANDET,
Mesdames et Messieurs les Conseillers en exercice: BOULANGER Jocelyne, OASES Frangoise,
CAZAUX Gilbert, DERS Jean-Jacques, DUBAC G6rard, GERS Henri, GONCALVES Michel, MAZAS
Christian, PEZ Andr6e, POUNT-BISET Piene, COLLAO H6ldne, ESCACH Magali

@:
Mme SIMON B6atrice / Mme CASES Frangoise
Mme COMBELLES Sylvie / Mr MAZAS Christian

Monsieur le Maire ouvre la s6ance et demande d I'assembl6e de proc6der d la d6signation du secrdtaire
de s6ance.

Election du secdtaiq de s6ance : Mr DERS Jean Jacques

Pour: M. CAZAUX, GERS, IANDET, POUNT BISET, COLLAO, ESCACH, PEZ
Contre : M. DUBAG, MAZAS, SIMON, COMBELLES, GONCALVES, CASES, BOUIANGER
Abs.: M. DERS

Monsieur le Maire soumet d I'aoorobation de I'assembl6. le compte rendu du conseil municioal de la
sfiance du 27111120O9

M. MAZAS: demande, point 8/ relatif A la cession des espaces communs du lotissement < En
Souleilla D, que soit supprim6 le paragraphe suivant : < Le notaire ayant consid6r6 que Mr le Maire 6tait
mandat6 par une d6lib6ration ant6rieure portant sur le classement dans la voirie communale de chemins
priv6s de la commune, or ces d6lib6rations n'6tant pas de port6e g6n6rale et mentionnant toutes, les
noms des chemins concem6s et les diff6rentes parcelles constitutives, il convient de d6lib6rer sur cette
cession, et de mandater Monsieur le Maire pour signer I'acte notari6. r
En effet ce paragraphe ne retrace pas les propos qui ont 6t6 tenus lors de la s6ance.

Mr le Maire propose de supprimer ce paragraphe.

Approbation du CR du 27/112,009

Pour: M. DUBAC, CASES, SIMON, BOULANGER, MAZAS, COMBELLES, ESCACH, COLLAO, GERS,
LANDET, PEZ, POUNT BISET, CAZAUX, DERS,
Abs: M. GONCALVES.

Le eompte rendu du conseil municipal de Ia s6ance du 27/11/2il)9 est approuv$



supprime dans la d6cision, les termes :< ...foumis par la Chambre dAgriculture... r

les votes en ce sens :
* Pour: M. Landet, Gazaux, Ders, Gers, Pez, Pount Biset,Escach, Collao, Simon.
* Contre : M GoncalVes, Boulanger, Gases, Dubac, Combelles

" Pour: M. Landet, Escach, Ders, Gers, Pount Biset, Cazaux, Simon, Pez, Gollao, Mazas,
Boulanger.
* Abts : M. Goncalves, Dubac, Cases, Combelles

Pour: M. LANDET, PEZ, POUNT BISET, CAZAUX, DERS, GERS, COLLAO, ESCACH, MAZAS,
COMBELLES
Abst. : M. DUBAC, GONCALVES, BOUISNGER, CASES, SIMON-

Le compte rendu du conseil municipal de la sfance du 21/12t2009 est approuv6

Monsieur le Maire soumet d I'aoorobation de I'assembl6. le compte rendu du conseil municioal de la
sdance du 08/03/2010

r6dig6e de la manidre suivante : > Monsieur le Maire propose que les personnes int6ress6es au PLU
quittent la s6ance et ne participent pas au vote et demande A M. Gers, Mazas, Dubac, et Mme Pez de
quitter la s6ance. >

rectifi6s en oe sens :

r ooooenlant la surface agdcole actuelle, 2000 ha ac{uellement, soit * 81%
. pr6ciser qu'elle sera de 1950 ha en 2030
. preciser que soit indiqu6 la progression urbaine, soit 58.14%

< pourquoi la zone NA a 6t6 supprim6e du projet par rapport la version pr6c6dente ? > ainsi que la
r6ponse c c'est Politique >.

Mr le Maire propose que tous ces chiffres soient supprim6s du compte rendu.

Approbation du CR du 0E/03f2010

Pour: M. LANDET, PEZ, POUNT BISET, CAZAUX, DERS, DUBAC, CASES, GONCALVES,
BOUI.ANGER, ESCACH, COLI.AO, GERS, SIMON,
Contre: M. MAZAS, COMBELLES

Le compte rendu du conseil municipal de la sAance du 08/03/2010 ed approuv6

Afin de faire I'acquisition de mat6del ndcessairc i l'entretien des espaces verts, it a 6t6 fait appel arx entreprises

suivantes pour: un taille haie, un taille haie surperche, une trongonneuse dlagueuse, une d6broussailleuse.
2



Std PICARD Auterive 1 784€HT

Ste PeZ Unl i/ECA Sdrt-L6cl 1 E68€HT

516 MOTOCULTURE I'lailou( 2421eHT

Ste eSPRCe CHLORO LUnion 212.€HT

La commission travarx propose de retenir le devis de la St6 PEZ MlNl MECA du fait de la po<imit6 du

seMce apr€s -vente et de demander une $bvenlion au Conseil G6n6lal.

Pour: M.. LANDE-f, POUNTBISET, CAZATJX DERS, DUBAC,IVIAZAS, COMBEI I FS' COll-AO, ESCACH

Abd. : M. DUBAC, GONCALVES, CASES, SIMON, BOULqNGER' PU
Contre:0

Cefieddiffinest@/lre

bt Remplacement du chauffseau cumulus du vesf'iaire du ternin de soort communal

Les entrepdses suivantes ont 6t6 sollicitdes afin de procdder au changement du chauffeeau du vestiaire du

tenain sport communal.

La commission tnavaux propose de retenir le devis de la St6 IANDET, qui comprend le remplacement

des tuyatx inox d6va@ation des gaz et de faire une demande de suWention au Conseil Gdn6ral.

Pour: M. PU, POUNTBISET, CAZAUX DERS, GERS, DUBAC, BOULANGER, IVIAZAS, COMBELLES,

ESCACH, COLLAO.

Abst. M. GONCALVES, CASES, SIMON,|-AI'IDET

Contrc:0

Cr/freddiH.lraliotr e.si@d,e

c) Banoue d'accueir de

Les entrepdses suivantes ont 6t6 sollicitees afn de doter le bureau de IAPC d'une rehausse d'accueil afin de

mierx recevclir le puHic et disposerd'emplacement suppl6mentaire.

Ste CEC@trlA'IO AYguesvives T7gAfi

SEFffitrFe 1257 eHT

[a commlssion travarx propose de rctenir le devis de la St6 CECCOMTO pour la confedion d'un meuble sur

mesure.

r6ellement adapt6 d la banque d'accueil.

Celte d6libfiration est rePort6e.

Ste SUBRA Calrnont 5942€HT

ffi 5 974€HT

St6 SCHltllt{G Daurnazan 5 970€HT



l/ dl Shtion d'6Puntion d'En Cont6

,/ La commission travaux propose de retenir la proposition de la St6 MSE qui a construit la STEP d'En

f Cont6, pour un ontrat annuel dentretien assi$ance de 590 € HT

Abst.: M. J\,IAZAS, COMBELLES, GONCALVES, BOUIANGER, CASES, SIMON, DUBAC

Contre:0

Ce//reffiibffinesta@e'

el Carilton de Caussidilres. rebobinaoe du moteur de vol6e

Les entreprises suivantes ont 6t6 sollicil6es afin de proc6der au rebobinage du moteur de vol6e du

carillon de l'6glise de Caussididres.

St6 GASCAuiledve t2.€Hr
516 I-APASSADE Fonsegrives 537 € HT

La commission travaux propose de retenir la St6 I-APASSADE

Pour: M, I-ANDET,PEZ., POUNT BISET, CAZAUX, DERS, GERS, COLLAO, ESCACH, MAZAS,
COMBELLES, GONCALVES, BOUI-ANGER, CASES, SIMON, DUBAC

Celte d6lib6ntion estadopt6e d l'unanimit6.

fl Bitan rfiolemenhire des shtions d'Aountion

La commission tnavatx propose d'accepter la proposition du Laboratoirc D6pailemental de I'Eau du Conseil

G6n6nal de la HauteGaronne, afin de rEaliser le Hlan r6glemerilaire 2010 des dq^o< STEP, pour un nrmtant de 1

215€t+f

Pour: M. I-ANDET , PEZ, POLJNf BFET, CAZA|X DERS, GERS, @ll,Ao, ESCACH, DUBAC

Abst. : M. tvlAZAS, COIIIBEUES, GOilGAI-VES, E}C|LLANGER CASES, SllUONl

Conbe:0

Crfrediffiionecffi.

gl Panneaux et num6ros de ,voirie dans les lotissemenb

La commission tnavatx pmpose d'acqu6dr aupGs de la St6 CHELLE les panneatx de rue et les num6ros de

voifie n6cessaires aux lotissements Les Jardins du Soleil, Les Jardins de Laurc, Les Baslides de Saint-l-6on d
le Clc Lauragais.

ll est decide & dernander un devb pources fuimiMes.

CeeflMiottestrcPo#e.

hl Looem,ent de l'6cole de Caussidiires

Le locataire du logement de l'6cole de Caussilidres s'€tant plaint, certilicat m6dical A fappri, de proHdmes

d'humijit6 dans ce Mtiment la commission trarau propose de demander une opertise de ce loganant A lassureur

de la oornmune.
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Pour: M. LANDET, PEz, PoUNT BlsET, cAzAUX, DERS, DUBAC, CASES, srMoN, BoULANGER,
GONCALVES, MAZAS, COMBELLES, ESCACH, COLI.AO, GERS

Cette d6lib6ntion est adopt6e d l'unanimit6.

il Proonmme 6cole numhrtoue rurale:

Le dwis de matedd infomatique pour le grcupe scolaire present6 en 2009 a €t6 r6adualls6 A la sonrne & 11 2if'€
HT, pour€fre tro@au gognanune20lOE@le Nurnfihue Runale. La subvention de I'Etat est de 80 06 du HT
d'un projet A concunence de 9 000 € dans le respeddu cahierdesdrarges.

IVlondeurle Mairedemande I'accod du Consei tttlnidpal poureftctrcrunedernande dlnsoiflion au programne
num6rfiue.

Pour: M. LANDET, PEz, PoUNT BlsET, cAzAUX, DERS, DUBAC, GASES, stMoN, BoUIANGER,
GONCALVES, MAZAS, COMBELLES, ESCACH, COLLAO, GERS

Cette d6lib6ration est adopt& d l'unanimitS.

Un employd de la commune ayant oHenu la m€daille dtpnneurdu travall categorie aqent (20 ans de seMce), le
Conseil Municipal peut accompagner cefre at[ihttion d'une prime ou gratificdim oeflirnndle.

Apres dlso'rasion ll est pto@ d'afrihrer une gratilicdixt dtrn rnmtant de 60 anros par ann6e de servhe.

Pour: M. I-ANDET , PEZ, PouNT BlsET, cAzAUX, DERS, DUBAC, OASES, slMoN, Boul-ANGER,
GONCALVES, MAZAS, COMBELLES, ESCACH, COLIAO, GERS

Cette d6lib6ntion esl adopt6e

Un pcjd de d€lib6ralion d$ pro@ a I'assernH€€ afin de rfuulaiser l'ade de cession.

M. [\TAZAS : {lnale que les parcdles B 1250 & B 1263 ne fturent pas dans l'ade, d propose de modffier le
d6but de la ddibdrdion propos6e : >M. le Mairc n'ayaril pas ptopose de ddib6rer annt la s(lnature de I'ade ... >et
s'intenoge qui va sQnerl'ade, I'Association Syndicale ayant €t6 dissoute.

M. le Maire soumd au vde de I'assenrH6e le pr$d de d6lib6fiation, sans modificalion.

Pour: M. LANDET, PV, POUNTESEI, CAZAT ( DERS, ESCACH, COLIAO, GERS
Conbe: M. DUBAC, CASES, Sl[rot{, BOULAi.IGER @I{CAL\ES,IV|AZAS, COilTBELLES.



Les fravarx de mise en onbrmit6 du local de lancbnne salle de dasse de St-L6on, avant location d Madame
CODIS pour y imflanter une srp€rette A oomfler du 01/092mE se soflt d6/es a h sqrrrp tdale de S 2$ € TTC,
pow un loyer mensd de 350 €, le rmrilart des lol,ers r€d6s deptis h {lndtre fu bd qfanl coureft le rmrtart des
fa/a^D(,Mrlelvlaletroposeunr€arn6n4ernertahEissefubyeraftdepernefirelenrifir:nde fadirf6.

lllnn PEZ popose m loyerde 200 euos

Fow: M.l-Al.lDET, Pe, POLD.ITBISET, CAZAiX DERS, COll.AO, ESCACI-|, GERS
Abst : M. IVIAZAS, COllrtsEtIES , C€NICALVES, ElCrul-ANIGER, CASES, SllrfiCN, DUBAC

constat6s ?
-+ M. le Maire pr6cise que I'expertise est en cours d'instruclion

part du manque de place au CLSH, cette demande n'a pas regu un avis favorable de CO.LAUR.SUD qui
ne pr6voit pas d'augmenter la capacit6 du centre.

Elle donne 6galement compte rendu du la r6union du Conseil d'6cole quis'est tenu le 2gtef,n}rc

de faire modifier les documents d'arpentage par de g6omdtre qui les a dress6 en faisant appel au Catrinet
SAINTAUBIN.
+ ll est propos6 A I'assembl6e de relenir le Cabinet SAINT AUBIN

systdme actuel?
+ M. le Maire indique que la formule aduelle reste en place, elle permet aux familles en difficuft6 de
mieux g6rer leur budget (achat des tickets d la semaine, au mois ou au jour le jour)

La prochaine rAunion du Conseil Municipal aura lieu le 14/04/2,010

La s6ance est lev6e e 23h30


